Nombres Propios

FERROL

Reducción

Carlos Zaera es el representante del grupo folciórico ferrolano Cempés, que interpreta música tradicional y que mañana actúa en Jérez de la Frontera, Cádiz, en un festival que promueve una asociación cultural del lugar. El festival se celebrará el viernes en una dependencia de Bodegas Garvey. En este ocasión. Cempés, que funciona como ua colectivo de músicos, estará formado por el propio Carlos Zaera y Antón Varela, a la gaita; Beto Niebla y los hermanos Pablo y Sergio Cés. en la percusión, y Oscar Fernández con la acordeón.

La atleta ferrolana Motserrat Pereira del club Ría de Ferrol participa el próximo fin de semana en los campeonatos de España cadete de pista cubierta. Competirá en la prueba de tres mil metros lisos en su categoría (cadete en pista cubierta), merced a una marca de 10.41:68. El director técni-



Carlos Zaera, representante del grupo Cempés que actúa en Jerez

co de esta joven promesa es Moncho Espiñeira.

Octavio García-Armero y Pita-Romero es el promotor de la tradicional comida de hermandad de los orteganos residentes en La Coruña que este año se celebrará el próximo sábado en el Club Hípico de la ciudad herculina. Las reservas pueden realizarse en la Librería Fojo y otros establecimientos de la localidad ortegana; La Voz de Ortigueira aprovecha, al anunciar este tradicional acto de confraternidad, para colocar un pequeno menú de un Picadillo de 1908, con receta de caldo limpio, seguido de lo tradicional en esta época del año; todo por un módico precio de 2,500 pesetas. Por cierto que el director general del Servicio Militar. Laureano García Hernández, que pasa tempuradas en estas tierras orteganas por estar casado con una oriunda, recuerda en un artículo, que aparece en el mismo número del semanario, a Luis Vierna, recientemente fallecido. Había sido coronel de Infantería de Marina ferrolano, hijo de un ministro de Franco, y vivía en tierras orteganas hasta que recientemente se trasladó a Madrid cuando su salud le comenzó a fallar.